

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

taoen ke I

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoekali hari jang dimoeliakan
oleh Utig BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Pendoedoek Bandoeng mendjadi bingoeng Akibat koersi Gemeenteraad

Meskipun bereboetan koersi Gemeenteraad itoe akan dilakoean pada boelan depan, tapi dari moe lai sekarang diantara pendoedoek Bandoeng telah banjak jang meera rima propaganda biljet dari tiga golongan jang ingin mendapatkan koersi Gemeenteraad itoe.

Perhimpoean Pasoendan ingin memborong itoe semoea koersi Gemeenteraad boeat Indonesier. Ada poen Copag demikian djoega se dang dari Parindra poen tidak maee dikalahkan.

Tiga matjam propaganda biljet ten jang diterima oleh masing masing Kiezer boeat Gemeenteraad Bandoeng semoeanja itoe minta soe paja candidatanja jang dipilih.

Maka itoelah pendoedoek mendja di bingoeng

Bingoeng poenja bingoeng, ba gaimana djika memilih ini dan ba gaimana poela djika memilih itoe takoet salah, takoet menangoeng risico, takoet ikoet menangoeng dosa terhadap kepada rajat.

Begitoelah kebanjakan pikiran orang.

Dengan sangat merasa gembira, kita dapat mengabarkan bahwa hasil dari pada penyelidikan jang loes dari pada kita poenja reporters jang selaloe keliling dalam kota Bandoeng, masoek kampoeng dan keloeur kampoeng, oentoek mende ngar bagaimana peroeending orang orang jang mempoenjai hak me milih anggauta gemeenteraad itoe

Kebanyakan jang terdengar oleh reporters kita itoe, tidak sedikit orang jang tidak maee poesing me moetar otaknja, "Ah, masa bodo" katanja oleh karena bingoengnja.

Lain orang mempoenjai pendapa tan lain lagi "Obat bingoeng jang

paling gampang — katanja — lebih baik tidak ikoet memilih*.

Tjilaka doea belas, djika banjak pemilih jang mempoenjai pikiran begitoe. Tapi meskipun itoe omogan seperti main main sadja, pa toet djoega djadi pikiran dan per timbangan!

Itoelah akibataja dari pada perpe tjan dalam kalangan pengan djoer pengadjoer rajat. Sajang!

Apa boleh boeat, nasi soedah mendjadi boeboer, soedah terlandjoer se moea candidatenlijst masoek di Gemeente secretarie.

Sangat merasa oentoeng, bahwa reporters kita dapat mengabarkan bahwa diantara pendoedoek Bandoeng jang tidak terikat kepada golongan jang tiga tadi, jaitoe Pasoendan — Parindra dan Copag, soeka memikiran dan memboeat peroeendingan dengan teman — temannja sehingga bisa membangoenkan satoe badan Komite jang menjaboetkan dirinja "Neutraal Komite".

Neutraal Komite tidak mempoenjai kejakinan bahwa candidaten jang tersoesoen oleh masing-masing pihak itoe bisa terpilih semoea, baik dari pihak Pasoendan, maepoen dari pihak Copag, demikian djoega dari pihak Parindra. Moestabil bisa begitoe, menoeoet pemandanganja Neutraal Komite.

Memang bisa djadi pemanda ngan itoe ada benar, djika kita mengingat bagaimana bingoengnja rajat kita sekarang ditarik kesan a dan ditarik kesini, diminta bantoe an stemnja. Ahirnja mogok tidak soeka memberikan stem kepada sia papoen djoega.

Ketjoekali dari pada itoe poen, Neutraal Komite sangat merasa chwawtir, djika perpetjahan dan perdjangan itoe begitoe hebatnja sampai achirnja terbawa bawa te roes masoek ke dalam balai perwa kilan Gemeenteraad nanti djika te lah selesai pemilihan ini.

Kechawtirnan itoe memang ber alasan sebab djika terdjadi begitoe memang rajatlah jang akan me sa roegi. Segala jang diadjoekan dalam Raad itoe oleh sesoetoe pi hak tidak bisa sokong menjokong dan ahirnja tidak berhasil soeatoe apa.

Djika terdjadi begitoe, siapa jang roegi? Rajat boekan?

Maka oleh karena itoe, oentoek kepentingan persatoean bangsa kita oentoek kepentingan pendoedoek Gemeente Bandoeng, Neutraal Komite akan berdiri ditengah-tengah dengan berdasar keadilan mengam bil dari pada tiga candidatenlijst itoe, memboeat saringan siapa jg patoet dipilih oleh rajat pendoedoek Gemeente.

Selectie dari pada Neutraal Komite itoe, tidak melihat politiek party dan tidak melihat vakorga nisatie, tapi melihat kwaliteit dan capaciteit dari pada candidaten itoe. Itoepoen tidak berarti meren dahkan kepada jg lain-lainnja, tapi adalah berhoebogoeng dengan sedikit nja tempat dalam Gemeenteraad oentoek bangsa Indonesia.

Djika bisa, memang semoea jg 22 orang itoe haroes djadi wakil rajat di Gemeenteraad Tapi karena tidak moengin, terpaksa mem boeat selectie jg keras dan disa ring dengan seadil-adilnja

Soepaja rajat Gemeente dapat mengetahoei bagaimana hasiluja selectie jg dirantjang oleh Neutraal Komite itoe adalah seperti jg terseboet dibawah ini; diboeat de ngan alphabetisch:

- 1 Atma di Neta Rd Ating - Oe derwijzer [Pasoendan]
- 2 Bratakoesoema Ir Rd Oekar - Civil ingenieur [Pasoendan]
- 3 Djajakoesoema Rd Imbi - Jour list [Copag]
- 4 Moehamad Enoch, R.-Architect [Pasoendan]
- 5 Prawira di Poetra, R. Idih-Rechtskundige [Pasoendan]
- 6 Sangkaningrat, R.A.-Particulier [Copag]
- 7 Soenario, R. Pandji-Hoofdecom mies SS [Copag]
- 8 Soesilo, Mas-Architect (Parindra)
- 9 Tirtosowirjo, R. Ali-Analis (Parindra)

Begitoelah jang kita dengar, me noeroet pendapatannja Neutraal Komite. Jaitoe ada 4 dari Pasoendan, 3 dari Copag dan 2 orang dari Parindra.

Boleh djadi Neutraal Komite itoe, soepaja pertimbangannja me dapat hasil jg baik, mereka me ngar harap bantoean dari pada rajat oe moem.

Meski kita menghargai setinggi tingginnja kepada activiteit Neutraal Komite itoe, boeat sementara ini, kita tidak aka memboeat pemanda ngan apa apa. Hanja kita bisa me ngatakan, hal jg terseboet diatas itoe terserah kepada rajat!

PENGGLADAHAN ARAK GELAP

Dan oeang palseo. Tadi pagi diroemah terletak di Tanah Njoeja No 12 Betawi telah dilakoean penggledahan oleh poli tiek dan beberapa orang ambtena ren dari accynsdienst. Ini berhoe boeng dengan beberapa keterangan keterangan jang telah diterima.

Penggrebeagan ini berhasil ba goes. Telah dibeslah alat alat jang compleet goena memboeat arak ge lap, dan djoega alat alat goena memboeat oeang palseo. Tjetakan jang compleet goena membikin roepijah Oeang 340 boeah dari matjam itoe djoega toeroet dibes lag.

Jang poenja roemah toean 2 Yap Yoe Kok dan Yap Siau Sie te lah ditahan. Dikabarkan lebih lan djoet bahwa mereka ini telah me ngakoei memboeat oeang palseo dan berapa jg telah disarkan, hal ini masih dalam penjelidikan (Aneta).

Toean Saeroen keloeur

Kita dengar kabar, toean Saeroen jang telah menerima soerat dari hoofdb. Perdi bahwa kedoeoek kannja sebagai redacteur Aneta dan lidmaatschap Perdi tidak dapat diteroeskan, soedah mengambil poe toesan, keloeur dari Perdi sama sekali.

Kandidaten Gerindo oentoek Gemeenteraad Betawi

"Antara" menerima kabar bahwa Gerindo telah mengirinkan lijst kandidatenja oentoek Gemeente raad Betawi, jaitoe t.t. Anwar Mah joeidin, Indrakoesoema, Mr. Muh. Yamin, Saesoesi Pane, Tabrani No tosoedirdjo, Tompunu, Wilopo dan Roespandji, masing masing peker djannja; goeroe, secretaris Inh. Handelsvereniging, advocaat, jour nalist, particulier, boeroeh, juridisch student dan goeroe.

Tempat bernang bagi Rajat.

Aneta mendapat kabar bahwa ta' lama lagi dikota Betawi akan dimoelai mendirikan tempat bere nang partikoelieer bagi rajat, jalah dikota lama. Tentang letaknja di kabarkan lebih landjoet diperceel Prinsenlaan 61. terdiri dari 3 bas sins: 1 bassin oekoerannja 50 dan 20 meter. Dan 2 bassin oekoeran nja 15 dan 8 meter jg akan di goenakan oentoek anak anak.

Akan dioesahkan poela didekat nja itoe seboeah restaurant dan parken.

Bouwheer dan financier dari tji ta tjita ini jalah toean Tan Hin Hie, sedang tentang mendirikan

JOODKALIPILLEN

MATJAM BOENDER TELOR

Boewat:

- 1 membersihkan darah
- 2 entjok
- 3 asthma
- 4 oerat kakat.

Didalam pipah isi 20 pil dengan atoean memakannja. Monster dari 100 pil dihirin franc diroemah ukhlah kirim kiriman Postwissel dari f. — kepada:

N.V. BANDOENGSCH KININEFABRIEK BANDOENG



Obat Balsem Tjap Matjan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN

Jang bisa ilangkem sakitnja dengan tjepcl!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJEPEK-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN; AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30. 7,30. 8,30. 10,30. 12. 2,30. 3,45.

Via Garoet: 6,30. 9,45. 11,45. 1,30. 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50. 6. 7,35. 8,45. 10. 12,30. 2,30.

Via Garoet: 4,45. 6,45. 7,45. 10. 1,15.

Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada :

Kleermaker Mas Sadak BANDOENG

Chineesche Voorstraat 15 a Filaal: Pasar Aloon-aloon

Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6 akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:

- satoe Auto Opel-Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prziizen.

Dari moelai tg 20 Augustus 1938 sampai pada tg 1 Januari 1939.

Akan diboeka dibawah pimpinan Notaris W.H.J.N. van Buuren Soerbaja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October '38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Pakean jang netjis, adalah gambarnia deradjat dan kehormatan toean!

Mode!

Mode jang tjetjok segala sesoe toenja, adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2 BANDOENG

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan postoes pengha repa, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dar- **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sabwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. **NADRUK VERBODEN.**

Aken didjoel :

Sebidang tanah pekarangan letaknja di kp. Waroe-djadjar dalam kota Tjiandjoer, (dipinggir djalan besar), berikoet:

- A. Satoe roemah (waroeng) dengan 4 pintoe jang bisa tjoekoop oentoek didjadikan 4 waroeng.
- B. Satoe roemah tinggal besar, terbikin dari kajoe Rasamala, dengan 4 kamers dan kompleet berikoet dapoer.
- C. Satoe roemah ketjil.
- D. Satoe kamer mandi.

Itoe semoea berada diatasnja tanah pekarangan terseboet.

Disekelilingnja itoe tempat ditanani dengan roepa-roepa pohon: Djerok Si Pandan (Betawi) - Djerok Siam - Ramboetan Atjeh - Mangga Dodol - Mangga Golek dan Aroem Manis.

Pekarangan bagoes, Roemah dirawat baik-baik. Airnja amat memoesakan, sedia waterleiding dan kelam berikoet pantjoran. Lebar tanah 80 ARE - Padjakuja f 1,20, termasuk sebagai kl. I (menoeroet Cohier Dessa Tjiandjoerkaler Kota Tjiandjoer). Boeat mereka jang ingin bertempat tinggal di Tjiandjoer dengan poes hati, dipersilahkanlah periksa ini tempat lebih djaoeh.

Keterangan dan harga, boleh datang dan tanja pada adres dibawah ini:

Mh. H. Winatapoera

c/o Roemah Obat SIMAMANG

PASAR BAROE No. 2 - TJIANDJOER.

Djamoe Tjap Doea Keris.

KELOEWARAN

Mevr. LIE TJOE DJOAN

Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG.

Terbikin menoeroet recept toeroenan Leloehoer, terkenal dari kemandjoerannja boeat bikin baik roepa-roepa penjakit: lelaki, prampoean dan anak-anak. Semoea Djamoe dari kita ada dibawah penilikan Dr. R. Room Bandoeng, dalem botol atawa pakjes ada terlampir Verklaringnja.

Poeper-poeper TJAP DOEA KERIS soedah di priksa oleh Dr. H. Heerdjan Bandoeng, menerangkan bahan-bahannja sama sekali tida mengandoeng ratjoen timah. Djika di pake pagi, sore bisa bikin BERSIH dan HALOES koelit, srenta baik boeat kesehatan.

Prijscourant gratis kalau minta.

Speciaal persediaan makanan daging kambing.

Waroeng - Nasi

Moskeeweg 2A depan gedoeng Himpoenan Soedara Bandoeng.

Sate - Goele - Soep kambing

Nasi goreng pake samin,

Dikerdjakan oleh spesial koki jang soedah faham tentang masakan kambing.

Siapa Eigenaarnja?

Tentoe toean akan bisa mengenal kepadanja di itoe waroeng.

SHANGHAI OPTICAL Co.

Gediplomeerd Opticien

PASAR - BAROE 33 - BANDOENG

Adres jang terkenal di seloeroe Indonesia.

Toko Katja - Mata jang paling baik dan boleh di pertjaja, preksa mata di lakoeken dengan pertjoema zonder bajar apa-apa dengan trima recept dokter.

Sedia segala watjem katja mata dengan harga bersaingan.



Perhatikan teroes !

Toean-toean abonnes "BERITA - PRIANGAN" jang tidak dapat soerat kabar pada waktoe jang ditentoeakan baik dalam kota, maepoen diloear (Seberang) harap segera memberi tahoe kapada kami **Telefoon No 444**

Radio

VORO BATAVIA.

Golfengte 105,26 M.

Saptoe 23 Juli '38

- 5 - sore Lagoe Tioag Hwa
- 5 30 . Lagoe Arab
- 6 - . Lagoe Melajoe Seberang
- 6 30 . Pembatjaan soerat kabar
- 7 - . Lagoe Hawaiiian
- 7 30 . Bobodoran Soenda
- 8 - malam Radiotooneel 'Minang'
- 12.- . toetoep.

-s-

Minggoe 24 Juli '38

- 7 - pagi Klenengan oleh Voro
- 10.- . Lagoe Soenda Ketjapi
- 10 - . Lagoe Hawaiiian
- 11.- . Tjeritera Djoela Djoeli Bintang Tiga
- 11,45 . Lagoe Hindoestan
- 12.- . Krontjong Orkest
- 2.- . berhenti
- 5 - sore Ketoprak dari piring h tam
- 5 30 . Lagoe Tioag Hwa
- 6 - . Lagoe Harmunium
- 6 30 . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 7 - malam Mambatja wawatjan
- 8]- . Intermezzo piring hitam
- 8 15 . Pendjawaban soerat dan raport
- 8.30 . Lagoe Melajoe njanjian Kwa Toemboe
- 9 15 . Lagoe Belloni
- 9.30 . Lagoe Gamb. Kromong
- 10.- . berhenti

-o-

Senen 25 '38

- 7 - pagi Lagoe krontjong stamboel
- 7.30 . Lagoe Soenda
- 8 - . Gambang kromong
- 8 30 . brehenti
- 12 - siang Lagoe Djawa
- 12 30 . Lagoe Ambon
- 1 - . Lagoe Arab
- 1 30 . Lagoe Melajoe
- 2 - . berhenti
- 5 - sore Lagoe Tioag Hwa
- 5.30 . Lagoe Djawa
- 6 - . Lagoe Arab
- 6.30 . Pembatjaan soerat kabar

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Saptoe 23 Juli '38

PMH 45 M' Batavia II 190 M, Bandoeng II 103 M.

- 5.- sore Kinderorkest
- 6 30 . Lagoe Soenda
- 7.- . Cabaret Melajoe
- 7.20 . Lagoe Gambang Kromong
- 7 40 malam Berita soerat chabar dan dagang
- 8.- . Wajang Koelit Poerwararas
- 1.- . toetoep

-o-

VORL

Golf, 107,53 Meter

Saptoe 23 Juli

- 5 - sore Lagoe Djawa (wajang orang)
- 5 45 . Lagoe Soenda
- 6,30 . berhenti
- 7.- malam Berita s k Indonesia
- 7 25 . Lagoe Ambon
- 7 45 . Berita s k Soenda
- 8 - . Lagoe anekawarna
- 8 30 . Tooneel H I S Pascendan oentoek menjarkan op voering Congres perem poean Indonesia
- 12 - . toetoep

-o-

Minggoe 24 Juli

- 8 30 pagi Gamelan Soenda 'Sekar Pakoean'
- 2.- . toetoep
- 5.- . Lagoe Djawa
- 5.45 . Lagoe Anekawarna
- 6 30 . Berhenti
- 7.- . Berita sport dan s. k. (djika ada)
- 7 15 . Lagoe Kromong
- 7 45 . Lagoe Soenda
- 9 - . Lagoe anekawarna
- 9 30 . Lagoe Djawa
- 10 - . toetoep

-o-

Senen 25 Juli '38

- 5 - sore Padviandersuurtje.
- 6 - . Lagoe Hawaiiian
- 6 30 . Berhenti
- 7 - malam Berita sport dan s. k. (djika ada)
- 7 25 . Lagoe Ambon
- 7 45 . Lagoe Soenda
- 8 - . Pengadjaran Gamelan.
- 11 - . Toetoep

-o-